

初めてのおゆうぎ会

～みんなと踊るのたのしいな～



お兄さん・お姉さん達の練習を見ていると、笑顔になったり、身体が動いたりしていました。



初めての大きなステージ。お家の方と一緒にという安心感もあり、落ち着いていた子どもたち。パパが踊る姿にキヨトン、照明の明るさにキヨトン、観客の多さにキヨトン…。そんな表情に見えました。

きんらきらぼん!!



踊りより「キラキラ」が気になるみたい



パパ・ママ上手でした!



子どもたちに代わって返事をしたり、踊ってくれたお父さん・お母さんありがとうございました。後ろから見ていてとても微笑ましかったです。



～おゆうぎ会の参加、温かい拍手ありがとうございました～



ぽーん!



これつけるの?

“何かやってる”“何か聞こえる”と、年上児のおゆうぎ会の練習を見て一緒に楽しさを共有しながら、“きんらきらぼん”も何度も踊り、おゆうぎ会に向けて楽しんできた子どもたちです。先月末頃から体調を崩したり、園内ではインフルエンザが流行したりと、おゆうぎ会当日は残念ながら3名お休みで10名が参加できました。“いつも通り踊ってくれるといいなー”と思いながら、みんなの後ろで踊った保育者が一番ドキドキしていたかもしれません。大勢の観客を前に驚いたことと思いますが、最後までステージに立ち続けられたことも成長だなと感じました。ひよこ組で過ごす時間も残り3ヶ月。更なる成長が楽しみです。